

『あじかん MAKIZUSHI 倶楽部』 「巻寿司 PHOTO キャンペーン」の開催を決定 Instagramで巻寿司の写真を大募集

株式会社あじかん（社長：足利 恵一 本社：広島市西区）は、「巻寿司 PHOTO キャンペーン」を開催し、2020年1月11日（土）から2月17日（月）の期間で巻寿司をテーマにした写真をInstagramで募集します。

当キャンペーンは2月3日の節分を迎えるにあたり、より多くの方々に巻寿司に触れ、その素晴らしさを改めて感じていただくために開催し、巻寿司を食べているところ、作っているところなど巻寿司を撮影した写真を募集するものです。

■キャンペーン概要

巻寿司を食べているところ、作っているところなど、暮らしの中にある巻寿司の写真を募集します。
ご応募いただいた方の中から抽選で20名さまに「あじかんオリジナルプレゼント」をお送りいたします。

■キャンペーン名：「巻寿司 PHOTO キャンペーン」 ～巻寿司のある暮らしをみんなで投稿しよう～

■応募期間：2020年1月11日（土）～2月17日（月）

■応募方法

- ① 巻寿司を食べているところ、作っているところなど、巻寿司をテーマに写真を撮影。
- ② 『あじかん MAKIZUSHI 倶楽部』公式Instagramアカウント(@makizushi.club)をフォロー。
- ③ “#あじかん MAKIZUSHI 倶楽部”、“#巻寿司 2020”の2つのハッシュタグをつけて投稿。

※必ず応募方法の詳細、注意事項などをご確認の上、ご応募ください。

(<https://makizushi-club.com/event/4681.html>)



(投稿イメージ)

■景 品

抽選で20名さまに「あじかんオリジナルキャラクター 巻之助くん」図書カード500円分、「あじかん焙煎ごぼう茶 プレミアムブレンド ごぼうのおかげ」をプレゼントいたします。



■当選連絡：2020年2月21日（金）～

※当選された方だけに、Instagramダイレクトメッセージにてご連絡いたします。

《本キャンペーンに関するお問い合わせ先》

株式会社あじかん 営業企画部（担当：加地）【TEL】082-277-9047

●株式会社あじかん

本社：広島市西区商工センター七丁目 3-9
 代表：代表取締役社長 足利恵一
 創業：1962年 設立：1965年 資本金：11億225万円

●あじかんの使命「巻寿司文化の継承」(<https://www.ahjikan.co.jp/makizushi/>)

株式会社あじかんは、創業当時より巻寿司具材を製造し巻寿司とは大変深い縁があります。しかし近年の食の多様化、欧米化に伴い、巻寿司文化が失われつつあります。そこで我々は世界一の巻寿司具材メーカーとして、日本の伝統食である巻寿司文化の継承を使命と考え様々な活動を行っています。

○地域イベントのサポート

2019年7月に鳥取県米子市の元町商店街で開催された「復活！土曜夜市」で行われた「10M?! ちびっこ巨大巻寿司チャレンジ！」の運営支援ならびに巻寿司食材の協賛を行いました。

○食育事業

2019年11月には広島県内の小学校に出向き、家庭科の授業で巻寿司に関する講義を行いました。

○郷土巻寿司の伝承

- ・全国各地の郷土巻寿司を調査し、2012年に発行した巻寿司の専門書籍「巻寿司のはなし」で紹介しています。
- ・地域の食材を活かした巻寿司レシピをInstagramなどで発信しています。

○海外での取り組み

2011年から日系のスーパーマーケットが主催するイベントや日本語学校、大学などで巻寿司教室を開催しています。

●コミュニティサイト『あじかん MAKIZUSHI 倶楽部』(<https://makizushi-club.com/>)

『あじかん MAKIZUSHI 倶楽部』では、巻寿司に関する情報発信、巻寿司イベントの開催など様々な活動を展開しています。また、国内外から応募いただき当社が任命した『巻寿司大使』の方々とともに、全国各地で巻寿司の魅力や巻寿司づくりの楽しさをお伝えしています。



●巻寿司と節分

節分というと2月をイメージすると思いますが、実は立春・立夏・立秋・立冬と季節をわける日の前日はすべて節分です。つまり1年に節分は4回あることとなります。それぞれの季節の節分には健康や幸福を祈りながら2020年の恵方(西南西)を向いて巻寿司を食べましょう。



●「あじかん焙煎ごぼう茶 プレミアムブレンド ごぼうのおかげ」

株式会社あじかんでは、ごぼうの機能性に着目した「焙煎ごぼう茶」の一般販売を行っています。「ごぼうのおかげ」は、イヌリン、クロロゲン酸など便通を改善する効果が期待できる成分が含まれており、2019年3月にはごぼう茶では初めて機能性表示食品としての届出が、消費者庁に受理されました。

